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Quattro soluzioni per il 
problema della ferrovia 

Ora gli enti locali dovranno scegliere la piu idonea 

BARI — La « cintura di ferro» che attraversa la citta dividendola in due e creando 
enormi difficolta al traffico ed alio sviluppo urbanistico 

Cenfro-sinistra a Tolentino 

FORMULA 
VECCHIA POLITICA 

Dal nostro corrispondente 
MACERATA, 23. 

La nuova giunta di centro 
sinistra sorta a Tolentino, dopo 
18 mesi di crisi che ha para* 
lizzato la cittadina maceratese, 
ha presentato nei giorni scorsi 
il suo programma al Consiglio 
comunale. 

I consiglieri del gruppo co-
munista, compagni Brunori, 
Lambertucci e Rascioni hanno' 
efficacemente messo in rilievo 
come il programma sia vuoto 
di contenuti di fondo per lo 
sviluppo della citta; essi han
no indicato come anche in que-
sta maggioranza manchi la vo-
lonta politica di affrontare i 
problemi essenziali del Comu-
ne e che costituirono la base 
dell'accordo awenuto 5-6 mesi 
orsono tra i dc dissidenti, PSI, 
PRI e PCI che dall'esterno 
dava il suo determinante ap-
poggio. Linee accettate allora, 
ma non portate avanti. col ri-
sultato di giungere ad una se-
conda crisi nel giro di 18 mesi, 
conclusasi in queste settimane. 

La proposta del gruppo eo-
munista, avanzata all'inizio 
della legislatura omministrati-
va, per una conferenza agra-
ria comunale che costitulsse 
la base essenziale per l 'awio 
del necessario discorso, oggi 
piu che mai attuale, sulla pro-
grammazione economica regio-
nale. non e presente nel testo 
programmatico. E* invece pre
sente una netta discriminazio-
ne politica; inoltre l'inserimen-
to delle minoranze nelle am-
ministrazioni periferiche, che 
il PSI aveva giudicato irrinun-
ciabile, non e awenuto. 

Si tratta, quindi. di una mag
gioranza costituita con una ul-
tcriore concessione alia DC da 
parte del PSI. PSDI, PRI e 
dei sei democristiani -ribelli*. 
che erano stati espulsl dal par
t i te E' la DC che e riuscita 
ad imporre le sue posizioni 
conservative!. 

Nessuna soluzione di crisi 
dunque! Le esigenze dei cit-
tadini di Tolentino sono ben 
diverse da quelle esposte nel 
programma. E lo sanno bene 
II 50 % dcgli opera! metallur-
gici delle fonderie Parabollini 
che, per far rientrare le so-
spensioni dal lavoro emanate 
dalla dltta. hanno dovuto in-
tervenire, tramite I sindacati, 
presso le autorita e minacciare 
la lotta della categoria. Rima 
ne aperta, nonostante la sohi 
zione formale della crisi co
munale. la spaccatura nel par-
tito della DC. Infatti due dei 
sei * ribelli » — uno dei qua! 
il vecchio sindaco — non si 
sono presentati neanche alia 
seconda seduta del Consiglio. 

II problema fondamentale ri-
mane, quindi. insoluto. Cb da 
dare forza alia parte avan
zata dello schieramento catto-
lico e attraverso il contributo 
delle masse lavoratrici giun
gere all'unica via di uscita: 
la formazione di una maggio
ranza nuova che comprenda 
tutte le forze avanzate e de-
moeratiche della citta. , 

Stalvio Antonini, 

Cosenza: varato il centro-sinistra 

Un programma che elude 
i reali problemi cittadini 
L'opposizione comunista illustrata dal 

compagno on. Picciotto 

Dal nostro corrispondente 
' COSENZA. 23 

Nella tarda serata di domenica si e risolta. con la 
costituzione di una giunta di centrosinistra. la lunga 
crisi comunale che per oltre sei mesi ha paralizzato i 
P-u grossi problemi cittadini. E' stato eletto sindaco 
l'avv. Mario Stancati, gia vicesindaco ed assessore 
anziano aello varie amministrazioni di centro e centro 
destra suj^eguitesi dal '52 in poi a Palazzo dei Bruzi 
e infine sindaco nell'ultima amministrazione monoco-
lore dc. Assessori sono i consiglieri Lio, Guido, Caputo, 
Carci, Smurra per la DC e Cozza, Aragona, De Rose 
per U PSI. Hanno votato a favore del centrosinistra i 
consiglieri democristiani e socialist!, hanno votato con-
tro, ovviamente per opposti motivi, i consiglieri co-
munisti e missini. 

Dopo le dichiarazioni programmatiche della maggio
ranza, esposte dal sindaco designato, il compagno 
on. Gino Picciotto ha illustrato i motivi della opposi-
zione comunista. 

« Nelle dichiarazioni programmatiche della maggio
ranza — ha esordito il compagno Picciotto — non esiste 
l'aria di un mutamento di indirizzo politico. L'unico 
fatto nuovo e: costituito dalla presenza dei socialist!. 
Ma cio non basta per fornire determinate garanzie, 
anche perche a Cosenza 1'operazione di centrosinistra 
e stata impostata dall'inizio come un'operazione di 
spartizione di posti di sottogovemo. Cosi e stato per 
la Provincia, cosi per 1'Ospedale civile, cosi per H 
Comune >. '• - > • • < - w 

Dopo avere dato un giudizio generale negativo sul 
programma, definendolo debole per impostazione, per 
analisi della realta cittadina e per la inconsistenza degli 
impegni assunti, il compagno Picciotto si e soffermato 
su ogni singolo problema. <-

Appropptgioruimenfo idrico — Rifacendosi alle pa
role del sindaco, il quale nelle dichiarazioni program
matiche aveva detto che saranno rispettati i tempi per 
la costnizione dell'acquedotto del Bufalo, il compagno 
Picciotto si e chiesto come cio sara possibile se la 
Cassa del Mezzogiorno ha interrotto i finanziamenti ed 
il governo invita il popolo all'austerita. 

Rete fognante — Gravi responsabilita esistono su 
questo problema. I vecchi amministratori (che poi in 
larga parte sono quelli del centrosinistra) da anni hanno 
bloccato la costruzione della rete fognante. e i 170 milioni 
gia finanziati giacciono fermi. Da notare che 1'impianto 
di depurazione, secondo il progetto iniziale, doveva 
sorgere a Campagnano, in terre di proprieta del sin
daco Stancati. . 

Urbanistica e legge 167 — Dal 1949 il piano urbani-
stico della citta giace in archivio. La speculazione delle 
aree fabbrtcabili ha assunto un ritmo impressionante. 
la citta si e estesa in modo caotico e disordinato. La 
legge 167 non e applicata in una citta che e seconda 
dopo Matera per espansione urbanistica. e seconda dopo 
Torino per incremento dj popolazione. 

Alluvionatl — Da cinque anni attendono una casa 
e il risarcimento dei dannj subiti durante la terribile 
alluvione del '59. , 

Scuola — La scuola non vuole la < solidaricta > cosi 
come ha detto di volerla dare il sindaco, ma banchi. 
attrezzature e maggiore democrazia. 

Olofeme Carpino 

ANCONA: prosegue il «dialogo» tra le due sponde 

Dal nostro corrispondente 
BARI, 23. 

E' stata resa finalmente no
ta la relazione conclusiva 
della Commissione mista del
le Ferrovie dello Stato e degli 
Enti locali baresi che ha esa-
minato a Roma i problemi 
urbanistisci - ferroviari della 
citta di Bari. Si tratta di un 
primo passo nello studio del 
problema, il piu annoso del
la citta. 

Bari e divisa in due da una 
fascia di binari lunga 7 Km. 
che ne strozzano lc sviluppo. 
Sul piano pratico la soluzio
ne del problema e molto lon-
tana nel tempo se si pensa 
che per realizzare la nuova 
stazione ci vorr?nno non me-
no di sette anni; una volta 
che sara approvata la solu
zione da adottare, sara pre-
parato il progetto tecnico, e 
quello che e ancora piu im-
portante sara flnanziata l'ope-
ra dallo Stato perche gli enti 
locali baresi non hanno i 
mezzi finanziari per affronta
re la realizzazione dell'im-
presa. 

Le soluzioni indicate nella 
relazione sono quattro. La 
prima e quella della stazione 
centrale di testa alio stesso 
livello di quella attuale con 
impianti attestati alPaltezza 
di via De Cesare (con se-
mianello di circonvallazione 
per Tallacciamento del nuovo 
piazzale con la linea per Lee-
ce a circa 3 Km. oltre Bari-
S. Giorgio). Con questa solu 
zione si creerebbe una con 
tinuita fra le due zone oggi a 
cavallo della ferrovia. alme-
no da via De Cesare verso 
Brindisi. La situazione della 
citta resterebbe in gran par-
tp invariata e la viabilita da 
Via De Cesare a Foggia do-
vrebbe essere assicurata a 
mezzo di cavalcavia e sot 
tovie. 

La seconda soluzione sareb-
be quella di una stazione cen
trale passante a. quota sensi-
bilmente abbassata rispetto 
all'attuale piano della ferro
via per consentire facili col-
legamenti viari al di sopra dei 
nuovi impianti > ferroviari. 
Con auesta soluzione la nuo
va stazione rimarrebbe al 
punto in cui e adesso. II pia
no dei binari invece sarebbe 
ribassato di circa 5 metri nel 
la zona centrale mpntre la 
linea ferroviaria per Brindisi-
Lecce subirebbe lo sposta-
mento a mnnte previstso dal 
Pi^nn reeolatore. 

•Delle ferrovie in concessio
ne che fanno capo ] attual 
mente alia stazione centrale 
dojif. Ferrovie dello Stato. la 
Bari-Barletta resterebbe nel
la zona attuale mentre la 
Bari-Matera verrebbe porta-
ta nei pressi dell'extramura-
le Carjruzzi. in modo da ave
re nello stesso allineamento 
la ferrovia del Sud-Est. an
che questa in concessione. 

Con questa seconda solu
zione le esigenze urbanistiche 
della citta sarebbero risolte 
con una maggiore disponibi-
lita di aree e con attraversa-
mpnti a diversi livelli. 

Teiva soluzione: stazione 
centrale passante a quota 
sensihilmpnte - sopraelevata 
risnetto all'attualo piano dei 
binari. II piano di ferro sa
rebbe sopraelevato fino a 15 
metri per un'estensione di 
circa 2 chilomptri. Si notreH-
bpro stabilire al di soDra del
la € via aerea » arevoli comu-
nicazioni con il disaeio di ve-
dere degli sbarramenti per i 
tratti fiancheggianti corso 
Italia. 

La quarta soluzione rieuar-
da una stazione centrale in 
parte tronca fcon imnianti 
pttpstatf «all'altezza di via 
Quintino Sella) e in parte 
passante a a"ota abbassata 
risnetto a quella attuale ne r 

ronsentire collegampnti viari 
da via Quintino Sella verso 
Lerce: soluzione auesta che 
pud essere considerata - una 
variante alia prima con il 
vantaggio di una estensinne 
della continuity della citta. 

La Commissione ha co-
munque indicato le sue pre
ference ner la seconda e ter-
za soluzione. 

Spetta agli enti locali ora 
dire la lorn parola definitiva 
almeno snlla scelta della so
luzione. dalla ouale dinende 
gran parte del futuro assetto 
urbanistico della citta che ve-
de oeni giorno sempre piu 
complicatt i collegamentt stra-
dali fra i vari quartieri divisi 
dalla fascia dei binari. * 

Un dato signtflcativo e sta
to reso noto dalla commissio
ne per Q"anto riguarda la 
densita della popolazione nel 
oiiartiere centrale della-cit
ta e che e anche un dato mol
to indicativo per avere una 
idea di come ha fnnrionat^ 
la «pecnl»'7ionp edili7ia: nel 
pentro d«lla citta romoreio 
nel ouartip»*p murattiann da 
un indice di 700 abitanti oe«-
ettaro deirantegnerra si e 
pa«!sati a 1 700 abitanti. con 
tutto quello che questo bal-
70 eomporta per I problemi 
deH'urbanistica. del trafflco 
e dell'economia cittadina. 

Iffab Palasciano 

Un'anno di intenso 
scambio di commis-
s ionid i tecnici/ am
ministratori pubbli-
ci, operator! econo-i 
mici per, instaurare^ 
proficui" e durevoli 
rapporti.di amicizia • 
e di collaborazione 
in ogni settore di at-
tivita. Gemellaggio 
fra Pesaro e Lubiana 

ANCONA — Delegati marchigiani in una recente visita a Spalato. Tra gli altri si notano 11 presidente della Provin
cia di Ancona, a w . Borgiani, il compagno Astolfl ed Emi lio Mass!, segretario della CCdL di Ancona. Ora la visita e 
stata contraccambiata dagli esponenti dalmati 

I metodi della « bonomiana » 

Iniiiata la visita degli 
esponenti 

dalmati 
Male informato 

il ministro sul caso 
di Ascoli Piceno 

Senza la tessera di Bonomi niente assistenza 

ASCOLI PICENO — La foto mostra la « confusione » non a caso creata dal dirigenti 
bonomiani. A sinistra: 1'ingresso degli uffici della Federazione bonomiana e della 
EPACA. A destra: I'ingresso della Cassa mutua provinciale. Una porta interna inter-
comunicante tra i due uffici fa delle tre organixzazioni una cosa sola 

Dal nostro corrispondente 
ASCOLI PICENO, 23 

Nel recente dibattito al Se-
nato il ministro del lavoro ha 
dato una risposta sul caso del
la coltivatrice diretta di Ascoli 
Piceno, Emma Vagnoni, vera-
mente sorprendente Egli infatti 
ha affermato, tra l'altro. che - la 
signora Emma Vagnoni. recatasi 
per errore presso la sede della 
Federazione dei coltivatori di-
retti di Ascoli Piceno anziche 
alia Cassa mutua. al fine di far 
regolarizzare un documento as-
sicurativo, fu invitata a preci-
sare se fosse o meno iscritta al
ia suddetta Federazione e, in 
seguito a tale richlesta, se ne 
andd protestando ». 

Affermando ci6 il ministro ha 
dimostrato di essere molto male 
informato. E ci preme precisa-
re nel merito perche si tratta 
di un caso non isolato. benst 
rivelatore di un metodo della 
• bonomiana». - « 

La signora Vagnoni si rec6 al
ia Cassa mutua per la scelta del 
medico. A tale sua richiesta 
ne fece nscontro un'altra da 
parte dell'impiegato cui si era 
rivolta: il pagamento della tes
sera del sindacato bonomiano 
La donna rispose che non inten-
deva fare nessuna tessera. Lo 
stesso impiegato rispondeva, 
precisando. che senza il paga
mento della tessera non avreb-

be effettuato la scelta del medi
co. La donna insiste. ne segul 
una discussione in termini anche 
vivaci e, dopo aver constatata 
la intransigente posizione del
l'impiegato, fu costretta ad an-
darsene rinunciando alia pre-
stazione. 

Preeisiamo subito che e esatto 
che la signora Vagnoni non si 
rec6 nella sede della Cassa mu
tua. bensl in quella della Fede
razione. ma perche' La risposta 
al Ministro la forniamo noi: 
perche in Ascoli Piceno non 
esiste la sede della Cassa mutua 
comunale 

Ecco dunque la raglone: in 
Ascoli esiste soltanto la sede 
della Cassa Mutua Provinciale, 
ed essa si trova nello stesso pia
no dello stabile dove hanno sede 
la Federazione - bonomiana - e 
I'EPACA. e tutte e tre con por-
te interne intercomunicanti (per 
altro sempre aperte), che fa-
cilita tale confusione al punto 
da rendere veramente difficile. 
per molti lavoratori, cap;re 
quali siano gli uffici della Cas
sa mutua. Ma e'e di piu: i colti
vatori diretti che entrano nella 
Cassa mutua provinciale ven-
gono di proposito inviati da at-
tivisti - bonomiani - negli uffici 
deU'EPACA o della Federazio
ne dove, prima di rispondere 
soltanto ad una domanda. si 
pretende il pagamento della tes
sera - bonomiana <*. 

II Ministro sembra essere ma
le informato anche quando af-
ferma, nello stesso dibattito. che 
la Cassa mutua provinciale di 
Ascoli Piceno e ospite della Fe
derazione - bonomiana - e che 
da c!6 deriverebbe per la stessa 
Cassa mutua un vantaggio eco-
lomico. Esistono document! — 
e noi ne possediamo varie copie 
— che dimostrano invece il 
contrario, e cioe che la Cassa 
mutua paga per la - bonomia
na ». Ecco, infatti, cosa scriveva 
nel 1958 in una circolare di
retta ai presidenti delle mutue 
comunali il signor Renzo Ga-
landrini. consigliere della Cassa 
mutua provinciale. in polemica 
con il presidente della stessa 
Ca"ssa mutua. comm. Mosolino: 
• Son e motivo di scandalo per 
me se la Mutua paga U fitto del 
garage e degli uffici anche per 
la Fedefazione. ma e bensl mo-
tiro di scandalo il fatto che. per 
ammissione dello xtesso Mosoli
no, esista una doppia contablli-
ta, una reale e una artificiosa. 
che fa sorgere alcuni dubbi... ». 

Non sarebbe il caso che su 
queste e su multe altre questio-
ni relative alia vita interna del-
TEnte di diritto pubblico il Mi
nistro del La'/oro cercasse di 
sapere come realmente stanno 
le cose? 

Giuseppe Nardinocchi 

Dalla nostra redazione 
ANCONA, 23. 

Zl «dialogo fra le due 
sponde *, fra le Marche e 
la Dalmazia — la piu bella 
iniziativa di pace e di col
laborazione in atto nel mar 
Adriatico — sta vivendo in 
questi giorni uno dei suoi 
momenti piu felici: e osptte 
delle Marche una delegazio-
ne ufficiale composta dai 
massimi dirigenti della re-
gione dalmata. 

Fanno parte della delega-
zione il presidente della as-
semblea regionale dalmata 
(distretto di Spalato) Ivo 
Marinkovic, il sindaco di 
Spalato, Ante Zelic, il sin
daco di Dubrovnik, Ante 
Bozinovic, il sindaco di Se-
benico, Zvonimir Jurisic, il 
sindaco di Zara, Jovica lo-
kic, il sindaco di Knin, Mir 
ko Sinobad, il direttore del 
Museo archeologico di Split, 
Branko Gabricevic. Gli ulti-
mi cinque compagni jugo-
slavi sono anche deputati 
della Repubblica socialista 
di Croazia. 

La visita suggella i rap-
porti di piena e profonda 
amicizia raggiunti dalle due 
regioni dirimpettaie. Testi-
monia altresi gli ottimi ri-
sultati conseguiti in un an
no di intenso scambio di 

Avezzono: gli 

ospedalieri lasciono 

la CISL e passano 

in mossa alia CGIL 
AVEZZANO, 23. 

Per protesta verso la Direzio-
ne deH'Oopedale civile e la 
CISL i dipendenti deirOspedale 
civile di Avezzano. al termine 
di una assemblea di categoria. 
hanno deciso di Lscriversi in 
massa alia CGIL abbandonando 
il sindacato CISL. Gia 42 lavo
ratori hanno preso la tessera 
della CGIL. 

I motivi di questo atto vanno 
ricercati nel fatto che i di
pendenti deil'ospedale sono cre-
ditori di circa 200 000 lire a 
testa di stipendio arretrato e 
non vedon* accolta la loro ri-
vendicaz.onp della pianta orga-
nica. La CISL. d'altronde. si e 
rifiutata di porta re avanti la 
lotta della categoria per la so-
luTione dei suoi problemi. 

Reggio Calabria 

Polemico il PRI col centro-sinistra 
Dal aostre corrispondente 

REGGIO CALABRIA. 23. 
- La segreteria del PRI sta 
conducendo. da alcuni giorni, 
un'aspra polemica con la mag
gioranza di centro-sinistra al-
1'Amministrazione provinciale. 
Oggetto dell'aspra campagna 
giomalistica sono vicende di 
malcostume politico e gravi 
responsabilita amministrative. 
del resto largamente denuncia-
te dalia stampa 

In particolare i consegretan 
del PRI hanno nbadito le gravi 
inadempie^ze presso la - Se-
zione cantieri di lavoro» — 
peraltro precedentemente rife-
rite sul nostro giomale — ed 
hanno - denunciato Temissione 
in data 31-12-1963 con delibera 
n. 2450 di un mandato di lire 
250.000 in favore della Societa 

Sportiva « Diavoli * Azzurri >. 
promotrice di una gara nazio-
nale di sei. mai effettuata. 

L'« avance > del • PRI. che 
non ha alcun rappresentante 
nel Consiglio provinciale. < e. 
tra l'altro. diretta a far assu-
mere alia segreteria • provin
ciale repubblicana un ruolo at-
tivo nell'elaborazione dei pro-
grammi e nelle iniziative del-
l'Amministrazione provinciale 

Per quanto riguarda le cri 
tiche a - sistemi e metodi d> 
malcostume. i repubblicam — 
condividendo la proposta da 
tempo avanzata dal gruppo 
consiliare comunista — hanm> 
richiesto la nomina di due 
commissioni d'inchiesta. 

Tutte le proposte del PRI 
sono state, perd. sdegnosa-
mente resplnte dai rappresen-
tanti deUa DC e del PSI che 

hanno disertato un incontro dei 
quattro partiti del centro-Sini-
stra, precedentemente concor
d a t . II rifiuto dei < grandi > 
del centro-sinistra ha provo
cate le giuste rimostranze dei 
repubblicani i quali. In un loro 
comunicato lamentano « che il 
comportamento del dc e dei 
socialist!, oltre ad essere poco 
riguardoso, e anche poco re-
sponsablle se non forse pre-
meditato al fine dl eludere la 
discussione «. 

La giunta di centro-simstr* 
glustifica, d'altro canto, II suo 
assai discutlbile atteggiamento 
con altro comunicato In cui 
si afferma che il contributo 
di lire 250 mlla al • Diavoli 
Azzurri > non e mai stato in-
cassato perche bloccato ancor 
prima della denuncia repubbli
cana. Sulle altre queatlonl si 

« ritiene di aver sempre ispi-
rato la propria azione ai piu 
rigid! criteri di correttezza am-
ministrativa e di non dover 
percio attendere sollecitazlom 
da parte di chicchessia in ma
teria di pubblica moralita ». 

La lapidarla conclusione del 
comunicato della giunta di cen
tro-sinistra non pud non lascia-
re perplessi perch6 — in pre
senza dl varie e continue cri-
tiche agli operati delle diverse 
amminfstrarioni provinciali e 
di quelle piu recenti in parti
colare — si continue a riflu-
tare la nomina drlle richlestp 
commissioni di indagini. cnm'A 
nelle generall aspettative e nel
la stessa esigenza di porre 
chiarezza su un passato anche 
torbldo. 

Enzo Uceria 

commissioni di tecnici, am
ministratori pubblici, ope-
ratori economici, scambio in-
teso ad instaurare proficui 
e durevoli contatti fra le 
due sponde in ogni settore 
di attivitd: dal commercio 
alia attivita ittica, dal turi-
smo alio sport ed alle atti
vitd culturali ed artistwhe. 

Gia alcune industrie mar-
chigiane (macchine agricole, 
carta, calzature) hanno av-
viato i primi rapporti com-
merciali con la Dalmazia. 
Altre iniziative del generc 
e con carattere di reciproci-
ta si svilupperanno nei pros-
simi mesi. In questo senso 
la visita delta delegazione 
ufficiale dalmata, anche se 
ha un carattere prioritaria-
mente politico-diplomatico, 
dard senza dubbio apprezza-
bili frutti. Vi sono alcuni 
punti in sospeso (come la 
fornitura di pesce azzurro 
alle industrie conservierc 
dalmate) che saranno certa-
mente oggetto di colloqui. 
Siamo in fase di trattativc 
per il rinnovo dell'accordo 

, di pesca fra Italia e Jugo
slavia in Adriatico. • Sulla 
questione una convergenza 
di opinioni fra Marche e 
Dalmazia (che rappresenta-
no poi le maggiori regioni 
pescherecce delle due co-
ste) potrebbe avere un'in-
fluenza molto importante e 
positiva. 

La delegazione dalmata e 
giunta ad Ancona Valtra 
notte a bordo della motona-
ve « Gentile da Fabriano ». 
Erano ad attenderla il pre
sidente della Provincia, ot»-
vocato Gino Borgiani, ed i 
suoi collaborators leri mat-
tina, dopo una prima presa 
di contatto, gli ospiti sono 
stati accompagnati a Bolo
gna per una visita all'auto-
strada Bologna-Firenze (un 
problema, questo delle co-
mumcazioni, che interessa 
profondamente gli Jugosla
vs impegnati in un'opera di 
radicale ammodernamento 
della loro rete stradale e 
ferroviaria). 

Questa sera i compagni ju-
goslavi interverranno ad 
una seduta straordtnaria so-
lenne del Consiglio provin
ciale anconetano, presentt 
sindact, autorita e popola
zione. 

Domani, martedi, la dele
gazione dalmata si sposterd 
in provincia di Ascoli Pi
ceno ove sari ricevuta ed 
accompagnata dai massimi 
dirigenti provinciali. Dopo-
domani mercoledi, gli ospiti 
faranno visita alle fabbriche 
di fisarmoniche di Castelfi-
dardo. Saranno ricevuti dal 
sindaco della citta ed avran-
no un incontro con i locali 
operatori economici. Per 

giovedl i previsto un in
contro di carattere tecnico 
con gli amministratori del
la Provincia di Ancona. 

In onore degli ospiti so
no state allestite varis ma-
nifestazioni a carattere arti-
stico. A rafforzare i rap
porti di amicizia con la Ju
goslavia e in programma 
per t prossimi giorni Vatto 
di gemellaggio fra uno dei 
capoluoghi provinciali delle 
Marche. Pesaro, e la cittd di 
Lubiana La settimana scor-
sa una delegazione di am
ministratori comunali pesa-

' resi e stata ospite, in pre-
parazione della cerimonia, 
delle autoritd di Lubiana. 

Walter Montantri 
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